



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Erstorientierungskurse in der Landeserstaufnahmeeinrichtung in Ellwangen gehen in die dritte Runde

14.12.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Juli 2017 startete der erste Erstorientierungskurs in der Landeserstaufnahmeeinrichtung (LEA) in Ellwangen. Asylbewerberinnen und Asylbewerber erhalten in diesen wesentliche Informationen über das Leben und die Werte in Deutschland. Einher geht der gleichzeitige Erwerb erster Deutschkenntnisse. Die Flüchtlinge erhalten durch die Kurse Unterstützung, sich in Deutschland zurechtzufinden. Ziel ist die Teilnahme von Personen, die eine geringe Anerkennungsquote haben und in der Regel mehrere Monate in der Erstaufnahme untergebracht sind.

Aufgrund der außerordentlich positiven Resonanz beginnt jetzt im Dezember die dritte Auflage des Kurses in der LEA Ellwangen.

Zum Start laden wir Sie daher herzlich ein

am Donnerstag, 21.12.2017, um 11:30 Uhr,
in der LEA Ellwangen,
Georg-Elser-Straße 2, 73479 Ellwangen
(Treffpunkt an der Pforte)

Gemeinsam mit der Deutsche Angestellten-Akademie Ostwürttemberg (DAA) stellen wir Ihnen das Projekt sowie die Teilnehmer vor. Anika Sturm und Markus Thum von der DAA sowie der Leiter der LEA Ellwangen, Berthold Weiß, werden Sie begleiten und Ihre Fragen beantworten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Katja Lumpp
Pressestelle
Regierungspräsidium Stuttgart

Kategorie:

[Abteilung 1 Flüchtlinge](#)